
 
 

 

 

PAUTA DA 2ª REUNIÃO - CONSELHO ADMINISTRATIVO DA AESGA - DIA 13/02/2019 às 10h - Sala 01 

PONTOS DELIBERADOS DECISÃO 

01 Regulamento de Monitor 

Técnico; 

Este regulamento foi lido por todos os presentes e decidiu-se encaminhar 

para realização das alterações sugeridas, para que assim, seja aprovado e 

assinado por todos. Após as alterações neste edital, o jurídico reenvia para 

possível aprovação e posterior publicação. 

02  Regulamento de Bolsa de 

Estudos; 

Foi orientado que todos os conselheiros releiam o regulamento de bolsas, 

sugiram alterações e as tragam na próxima reunião para leitura e votação. 

03 Participação dos alunos – 

representantes do grupo 

“Estudantes Aesga” – 

Apresentar reinvindicações. 

A Presidente Suianne Melo, continua a sessão, recebendo os alunos 

representantes das turmas de graduação e representantes do movimento 

no Instagram @estudantesaesga. O aluno Cayo Eduardo atuou como porta 

voz dos demais alunos participantes e informa aos presentes que passou a 

proposta para os estudantes e que todos aceitam a porcentagem de 10% 

(dez por cento) de desconto para pagamento das mensalidades ao longo 

do ano de 2019, conforme proposta apresentada pela AESGA. De posse 

da palavra, a presidente Suianne Melo, aconselha os alunos para que eles 

entrem em contato com o pessoal representante do Diretório Acadêmico 

e que façam um edital para a fundação e criem uma chapa para o DCE 

(Diretório Central Estudantil), marquem uma eleição para que tudo fique 

organizado e transparente, que a AESGA se encarrega de fazer a 

divulgação. Ainda de posse da palavra. Suianne avisa a Cayo Eduardo que 

foi orientada a analisar o abaixo assinado, e desta análise, resultou que das 

1200 (mil e duzentas) assinaturas contidas no documento, somente 380 

(trezentos e oitenta) eram alunos AESGA/FACIGA e tinham 

representatividade no abaixo assinado online. Suianne alerta novamente 

os estudantes e pede que eles façam as coisas com cautela para que não 

haja problemas futuros. 

04 Pedido da Pós-Graduação 

para Renovação da 

Autorização de 

Funcionamento dos Cursos 

Pós-Graduação 

Em observância ao processo regulatório cabível aos Cursos de Pós-

graduação ofertados na AESGA, por meio da FACIGA, a Sr.ª Suianne 

Melo apresenta por meio de ofício ao Conselho Estadual de Educação de 

Pernambuco – CEE/PE, os Projetos de Pedagógicos dos Cursos de Gestão 

da Educação e da Docência, Gestão de Logística, Gestão de Negócios e 

PESSOAS, Gestão Financeira e Gestão Pública, autorizados pelo Parecer 

127/2015 de 16 de Novembro de 2015, para Renovação da Autorização 

de Funcionamento. Todos os presentes deferem por unanimidade. 

 


